Collège « Melchor de Jovellanos » Avenue Tarek Ben Ziad 32000, Al-Hoceima

> Hôtel de ville, Avenue Hassan II,

32000, Al-Hoceima

Al-Hoceima, le 23 janvier 2019

Objet : Demande d'un passage de piéton devant l'Institut Melchor de Jovellanos d'Al-Hoceima.

Monsieur le Maire,

C'est en tant que riverain de la rue de l'Institut Melchor de Jovellanos d'Al-Hoceima, que nous permettons d'attirer votre attention sur la vitesse des véhicules empruntant notre rue à la sortie du collège tout au long de l'année.

En effet, on a vraiment des difficultés pour traverser la rue à la sortie du collège, puisqu'il n'y a aucun passage de piéton devant l'établissement, et on trouve une partie grandissante de automobilistes circulant avec une grande vitesse, mettant en danger la sécurité des piétons. C'est pourquoi nous nous permettons de vous soumettre la proposition de matérialiser un passage piéton aux normes, même si possible, des panneaux d'avertissements d'enfants traversant la rue.

Monsieur le Maire, j'en appelle à votre devoir de sécurité envers vos administrés, la sécurité des piétons diminue chaque fois et la vitesse excessive des voitures en est la cause. Pour toutes ces raisons, la communauté éducative de l'Institut Melchor de Jovellanos d'Al-Hoceima, vous sollicite aujourd'hui, votre bienveillance et vous demandons de bien vouloir étudier une solution qui permettrait de réduire concrètement la vitesse de la circulation, à tout moment de la journée.

Nous vous remercions par avance d'accueillir favorablement notre requête et nous espérons que vous voudrez bien entreprendre les actions nécessaires au règlement de ce problème.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, en l'assurance de nos respectueuses salutations.